
Союзы

Соединительные: et и; atque а также.
Разделительные: aut, seu или.
Aut ставится между словами, выражающими исключающие 

друг друга понятия, предметы, качества. Например: 
disce out discede -  учись или уходи
enamelum out cementum -  эмаль или цемент
malus aut bonus -  плохой или хороший

Союз seu употребляется между синонимами, т.е. различны­
ми словами, обозначающими одно и то же явление, предмет и т.п. 
Например:
ulitis seu gingivitis -  улит или гингивит (греческое и

латинское названия воспаления 
десен).

Отрицательный союз поп (не) ставится непосредственно пе­
ред словом, которое отрицается. Например:
Non scholae sed vitae discimus -  не для школы, а для для жизни

учимся.

Наречия

Наречия бывают:
-  самостоятельными словами: ubi где, ibi там, saepe часто, 

statim тотчас, simper всегда;
-  производными от прилагательных. От прилагательных 1 груп­

пы (скл. по 1 или 2 скл.) наречия образуются путем прибавле­
ния к основе суффиксов -* или -о: bonus, a, um -  bene хорошо; 
citus, a um -  cito быстро. От прилагательных 2 группы — суф­
фиксов -iter или -er: aequalibis, е -  aequalibiter равномерно. 
Есть наречия, образованные другими способами: multum

много, facile легко.
В качестве сравнительной степени употребляется форма сред­

него рода прилагательных этой степени. Наречия превосходной 
степени образуются от превосходной степени прилагательного при 
помощи суффикса -е-: citius быстрее, citissime быстрее всего.
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